



Ayuntamiento de Cádiz  
**Gabinete de Prensa**

# NOTA DE PRENSA

**L**

*El en”*

**Cádiz, 5 de julio de 2018.** El

Cádiz, 5 de julio de 2018

**11:30 horas:** En el Salón Isabelino, la concejala de Cultura, Eva Tubío y la representante de la Fundación Cajasol Cádiz, María del Mar Díez, presentarán Festival Cádiz Es Flamenco

tb. ha estado presente **Paco López** el director del Estival (la parte de Cajasol)

Declaraciones. **Tubío** se ha ceñido al argumentario, eso sí destaca la colaboración de la delegación de turismo a quien ha dado las gracias tb.

**Maria del Mar Diez**, representante de Fundación Cajasol Cádiz ha destacado " la importancia de trabajar unidos el sector público con el privado para sacar adelante este importante proyecto para la ciudad, un proyecto de futuro que partió de un encargo del alcalde y que hemos ido perfilando y esperamos que crezca ya que la Fundación Cajasol tiene una vinculación muy especial con el flamenco y pretendemos seguir contribuyendo al crecimiento del mismo."

**Paco López**, director del Estival, ha señalado que "se ha tenido muy en cuenta a la hora de programar a las dos partes ya que ha sido el resultado de un planteamiento sinérgico entre el Ayuntamiento y la fundación ccajaosl, furto d eun trabajo conjunto, y en el uq ehemos pretendido poner en marcha también además del bien cultural y patrimonial la apuesta por un recurso económico más para la ciudad. el programa lo hemos plantado conjugando tradición y modernidad. Los artistas elegidos son artistas repetuosos con el flamenco pero a la vez inquietos a la hora de buscar propuestas nuevas".

Por su parte, **Carolina González** coordinadora del Centro de Arte Flamenco La Merced recalcó la oferta de talleres y de clases magistrales que también se celebrarán alrededor del Festival.

Entradas a la venta a partir del martes 10 de julio en ticketmaster-Cajasolticket

